
Издается с января 2009 года         2 февраля 2018 г. №2 (422)

НОВОСТИКАК  ВСЕ  УСТРОЕНО 

2 4 4

Модернизируем оборудование 
в ответ на требования рынка

С кем сыграют 
«Бывшие спортсмены»?

Приглашаем рабочих
и специалистов

ЦИФРА

2196
человек за год прошли ин-
структаж специалистов служ-
бы охраны труда.

2

Итоги работы по охране труда
в 2017 г.

Мастер Л.А. Шуралев и резчик О.В. Буряк

Первая ступень 
карьеры

В Пермском кампусе Национального ис-
следовательского университета «Высшая 
школа экономики» состоялась ежегодная 
ярмарка вакансий «HSE Career Day». 

Ярмарка традиционно собрала студентов, 
выпускников ВШЭ, десятки ведущих перм-
ских и российских компаний. «Камский 
кабель» представляли сотрудники службы 
управления персоналом. Их целью было 
познакомить студентов и выпускников с 
предприятием, заинтересовать их в тру-
доустройстве на  крупнейшем кабельном 
заводе Европы.

Стенд нашей компании посетили буду-
щие менеджеры, юристы, политологи. В 
основном их интересовало прохождение 
практики на предприятии и дальнейшее 
трудоустройство.

Также представители «Камского кабеля» 
приняли участие в круглом столе «Навыки 
сотрудника будущего» Речь шла о том, 
какими компетенциями должен обладать со-
трудник предприятия и чему нужно обучать 
студентов, чтобы они были востребованы 
на рынке труда.

С 26 января 2018 г. на должность начальни-
ка управления логистики назначен Андрей 
Маратович БАЙБОРОДОВ.

НАЗНАЧЕНИЕ

В этом году зимний сезон, традиционно 
«низкий» для кабельщиков, выдался жар-
ким. Дирекция по продажам обеспечива-
ет производство заказами. Растет план, 
открываются рабочие вакансии. Эффек-
тивно трудятся и основные участки, и те 
подразделения, что условно относятся к 
вспомогательным, но без которых выпуск 
продукции был бы невозможен.

Весной 2016 года был реорганизован под-
готовительный участок цеха 3. Бронерезка 
и бумагорезка были присоединены к участку 
защитных покровов, столборезка – к участку 
СП и прессования кабеля. 

Комментарии о работе резчиков мате-
риалов кабельного производства предо-
ставил старший мастер УЗП Александр 
МАЛЬЦЕВ:

– К концу месяца появилась небольшая 
передышка, а до этого все работники участ-
ка были максимально загружены. Работа 
у резчиков тяжелая, требует постоянного 
внимания. Материалами они обеспечивают 
практически весь завод. Режут бумагу, 
лавсан, пленки, ленту ПВХ, нетканку, водо-
блокирующее полотно. 

Самым опытным можно назвать О.В. 
Буряка, он имеет большой стаж и может 
работать на любом станке, что очень важно 
во время пиковых нагрузок. Ответственно 
трудятся резчики материалов кабельного 
производства С.М. Андризянов, А.Г. Бы-
стров, А.А. Недорезов, А.И. Попков, В.Г. 
Югов. В ответственные моменты резали 
за смену до десяти тонн бумаги. Персонал 
опытный, каждый в совершенстве освоил 
специфическое оборудование. Коллектив 
дружный это помогает в работе. 

Работают для всех цехов 

«Начальник производства 
силовых кабелей 
Сергей МУХЛЫНИН:

– Хочется отметить большой профессио-
нализм наших резчиков. Все они имеют 
большой стаж работы по профессии, 
прекрасно знают оборудование, его тон-
кости и хитрости, которые необходимы 
при настройке процесса резки материала. 
Качество выпускаемой кабельно-проводни-
ковой продукции в значительной мере за-
висит от материала, который производство 
получает от резчиков. Нельзя допускать 
отклонений ни в размерах, ни в сроках вы-
полнения заявок. Материалы поставляются 
практически для всех производственных 
цехов, от своевременного обеспечения во 
многом зависят сроки выпуска продукции 
и ее отгрузки  потребителю.

При необходимости привлекаем к рез-
ке брони Ю.В. Долганова и К.В. Лыхина. 
Основное время они трудятся по другим 
специальностям, но могут выполнять 
обязанности резчиков металла, когда 
у нашего участка возникает в этом по-
требность. 

Недавно на участке была проведена 
реконструкция освещения. Стало заметно 
светлее, это порадовало всех. 

В сопровождении мастера Льва 
ШУРАЛЕВА прошли на бумагорезку, чтобы 
увидеть участок «в новом свете» – в прямом 
смысле этих слов – и сфотографировать 
рабочих.

– Много лет подготовительный участок 
возглавлял Олег Иванович Коломыцев, – 
рассказал по пути молодой мастер. – Свою 
работу в цехе я начинал как раз под его ру-
ководством. Успел узнать многие тонкости, 
секреты профессии. Это очень пригодилось, 
когда нашему участку защитных покровов 
добавили данный функционал. От того, как 
сработают резчики, зависит дальнейшая 
производственная цепочка. Поэтому сбоев 
допускать мы не можем.

Анастасия МЕРКУШИНА

На смене В.Г. Югов и А.Г. Быстров
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СОЗДАЕМ  БЕЗОПАСНЫЕ  УСЛОВИЯ  ТРУДА

Информационное 
партнерство
«Камский кабель» и «Кабель.РФ» заклю-
чили соглашение о партнерстве. Компа-
нии договорились оказывать друг другу 
информационную поддержку.

Партнерское соглашение предусматривает 
обмен информацией, новостями о предсто-
ящих событиях, выставках, конференциях. 
Это позволит информировать постоянных 
клиентов компании, а также привлекать 
новых заинтересованных пользователей 
и потребителей кабельно-проводниковой 
продукции. Уже сейчас информация о пред-
приятии, новостях компании, ассортименте 
продукции ООО «Камский кабель» доступна 
на портале cable.ru.« «Кабель.РФ» – один из ведущих 

поставщиков электротехнической 
продукции на российском рынке 

и признанный эксперт в кабельной про-
мышленности. Основной деятельностью 
компании является поставка КПП, про-
дукции для монтажа и прокладки кабеля.

Модернизация – 
требование рынка 

Рынок кабельной отрасли диктует новые 
требования по безопасности кабельной 
продукции. Растет спрос на безгалоген-
ные кабели (с индексом HF).  

В связи с этим руководством компании было 
принято решение по замене экструдерной 
группы на линии МЕ-125. Старый экструдер 
не удовлетворял требованиям по перера-
батываемым материалам и стабильности 
процесса экструзии.  

Новый экструдер был закуплен у ав-
стрийской фирмы Rosendahl. В декабре 
2017 г. были проведены подготовительные 
работы по демонтажу устаревшей модели. 
Подготовку фундамента курировал инженер 
ОКСиР Данил Ардуанов. В январе 2018 г. 
начался монтаж нового экструдера. 

Все службы завода подошли к модер-
низации линии основательно. Силами 
подрядчиков под контролем СГЭ собрана 
новая система водоподготовки с осветли-
тельными фильтрами. Ведущий инженер 
СОРО Анатолий Васильев запланировал 
и курирует капитальный ремонт всех вспо-
могательных узлов линии. Монтажом элек-
трики занимается служба под руководством 
энергетика цеха Дмитрия Механошина. Для 
новой линии технологом СГТ М.М. Хозяше-
вой заказан технологический инструмент 
на весь диапазон изготавливаемой КПП. 
Под руководством сменного мастера Олега 
Плотникова обновлена покраска вспомога-
тельных узлов линии. Заказаны ложементы 
для размещения новых дорнов и матриц 
на стеллажах. Окончательная наладка и 
пробный запуск линии намечены на конец 
февраля. 

На период модернизации линии наложе-
ние оболочки на кабели крупных сечений 
перенесено в цех 3, работники цеха под 
руководством зам. начальника цеха 3 Вик-
тора Бежина справляются с дополнительной 
нагрузкой.

Хочется выразить благодарность всем 
службам, принимающим активное участие 
в модернизации оборудования цеха 4. Мы 
уверены, что подойдем к «высокому» лет-
нему сезону подготовленными!

Александр ОВЧИННИКОВ,
начальник производства

низковольтных кабелей и проводов

Подведены итоги работы в области охра-
ны труда в 2017 году.

В минувшем году деятельность службы 
охраны труда (СОТ) была направлена на 
минимизацию производственного травма-
тизма, профессиональных заболеваний, 
обеспечение работников современными 
средствами индивидуальной защиты, улуч-
шение условий труда, соблюдение норм и 
правил охраны труда, проведение обучения 
и проверки знаний по охране труда у специ-
алистов и рабочих.

Расследовано шесть случаев обращений 
по поводу получения травмы на производ-
стве. Из них один несчастный случай ква-
лифицирован как тяжелый, пять отнесены 
к категории легких. По сравнению с 2016 
годом коэффициент тяжести несчастных 
случаев уменьшился.

Организовано обучение первой помощи 
пострадавшим на производстве, проведение 
инструктажей по охране труда, стажировки 
на рабочем месте и проверки знаний требо-
ваний охраны труда. 

Специалистами СОТ проводится вво-
дный инструктаж с новыми работниками, 
представителями подрядных организаций, 
командированными, учащимися и студен-
тами-практикантами. Всего за год проин-
структировано 2196 человек.

Проведена проверка знаний требований 
охраны труда, аттестовано 386 руководи-
телей и специалистов. 

В подразделениях систематически прово-
дятся проверки. Комиссия в составе руково-
дителей, главных специалистов, работников 
СОТ определяют и выполняют мероприятия 
по устранению нарушений охраны труда, 
промышленной безопасности, промышлен-
ной санитарии и пожарной безопасности. В 
рамках проведения инспекционного контро-
ля в течение года проведено 280 проверок. 

Промышленно-экологической лаборато-
рией в рамках программы производствен-
ного контроля проведено 1318 замеров 
вредных производственных факторов на 
рабочих местах работников.

Круглосуточно работает здравпункт. 
Медперсонал оказывает первичную ме-
дицинскую помощь работникам, проводит 
предрейсовые и послерейсовые медицин-
ские осмотры водителей. 

В соответствии с требованиями законода-
тельства на заводе проводится специальная 
оценка условий труда. Охват  проведения  
СОУТ  составляет 100% рабочих мест. 
СОУТ в подразделениях предприятия осу-
ществляется поэтапно, по истечении срока 
аттестации рабочих мест (один раз в пять 
лет). В 2017 году проведена специальная 
оценка условий труда на 193 рабочих 
местах в цехах №1, 2, 5, 9, 15, ОЭ, ССМ, 

На страже жизни 
и здоровья

Оборудование модернизируется с учетом требований охраны труда. 
Теперь все вращающиеся части станка для сматывания некондиционной про-
дукции цеха 5 надежно ограждены

В цехах установлены совре-
менные питьевые фонтанчики 

Сенсорный смеситель обеспечивает бесконтактную подачу воды из 
крана

СГП, хозбюро, дирекции, СУП, управлении 
логистики, СФБ, ОРО, ПЭС, ПЭЛ. 

Проведен периодический медицинский 
осмотр 1504 работников. Те рабочие, кому 
по результатам медосмотра рекомендовано 
оздоровление, могут пройти  его в любом из 
двух профилакториев, с которыми предпри-
ятием заключены договоры.  

Реконструировано освещение в про-
изводственных корпусах, отремонтированы 
санитарно-бытовые помещения, установле-
ны питьевые фонтанчики. Впервые в подраз-
делениях появились сенсорные смесители 
для  смывания агрессивных химических ве-
ществ с кожи рук и слизистой оболочки глаз.

Работники обеспечены сертифициро-
ванной спецодеждой, спецобувью и други-
ми средствами индивидуальной защиты, 
смывающими и обезвреживающими сред-
ствами. Продолжается постепенная замена 
спецодежды на корпоративный стиль – 
костюмы, сшитые специально для нашего 
предприятия. 

В подразделениях избраны и ведут ра-
боту уполномоченные по охране труда в 
количестве 31 человека.

Была проведена работа по выявлению 
травмоопасных мест в подразделениях и 
составлен план мероприятий по устранению 

нарушений. В результате, ведутся ремонт 
полов; установка и монтаж ограждений при-
ямков, движущихся частей оборудования; 
установка и монтаж средств аварийной уста-
новки и блокировок; приведение лестниц и 
площадок согласно требованиям правил по 
охране труда при работе на высоте; нанесе-
ние на производственное оборудование, эле-
менты конструкций, ограждения сигнальных 
цветов и знаков безопасности; модерниза-
ция оборудования и технологических про-
цессов на рабочих местах с целью снижения 
воздействия вредных производственных 
факторов. Финансирование и выполнение 
мероприятий, направленных на снижение 
производственного травматизма, находится 
на контроле у руководства. Показателем 
заинтересованности руководства компании 
в обеспечении безопасных условий труда 
работников может служить тот факт, что 
первоначально запланированный на 
мероприятия по охране труда бюджет  
ООО «Камский кабель» в 2017 году был 
увеличен в два раза.

В 2018 году работа по снижению произ-
водственного травматизма и улучшению 
условий труда будет продолжена. 

Юлия ГУЛЯЕВА, 
начальник службы охраны труда

Снимок 

Пробный запуск линии наме-
чен на конец февраля
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ДОСКА ПОЧЕТА

Идти в ногу со временем
Около 2500 человек трудятся на нашем предприятии. Многие из них незнакомы друг с другом. Но обязанности, 
выполняемые каждым сотрудником, имеют значение для всех без исключения. Ведь выпускаемая продукция – 
результат общего труда. Качество конечного продукта, авторитет торговой марки «Камкабель» зависят 
от профессионализма и отношения к делу каждого из нас. 

«КАМКАБЕЛЬ»  В  ЛИЦАХ

Водителю погрузчика Юрию ДЕМИНУ 
доверено одно из важнейших производ-
ственных подразделений: цех 1. 

– Вижу, какая сложная работа в цехе, – 
делится он наблюдениями. – Я доставляю 
ребятам со склада материалы: медь, алю-
миний. Продукцию развожу по всему заводу. 
Погрузчик у меня китайский, шеститонный 
– один из самых лучших. Я всю жизнь за 
рулем. На кабельный впервые пришел в 
1979 году, с электрокарного участка в ар-
мию уходил. Поработал и в других местах, 
а вернулся все равно туда, где когда-то на-
чинал. Коллектив в службе нравится. Многие 
увлечены охотой, рыбалкой, любят природу. 
Интересно иметь дело с людьми, с которыми 
есть общие темы.

О главном увлечении самого Юрия 
Ивановича нам рассказали его коллеги. 
Оказалось, он профессионально занимается 
содержанием певчих птиц. С таким челове-
ком довелось общаться впервые.

 – Юрий Иванович, откуда пошло ваше 
увлечение?  

– Лет с семи начали  ловить с друзьями 
чечеток, синичек. Поймаем, поразгляды-
ваем, выпустим. Потом  решил содержать 
чечеток, за ними и других птиц. 

Лет десять по-настоящему занимался 
кéнарами. Это отдельный период моей 

Живая природа ближе к нам, 
чем это может показаться

жизни. У канареек именно самцы (кéнары) 
обладают способностью к чудесному пению. 
На Гайве были серьезные кенароводы: учи-
тель физкультуры школы №101 Ростислав 
Николаевич Елисеев, музыкант Аркадий 
Васильевич Упоров, участник войны Геор-
гий Павлович Полыгалов – он работал на 
«Камкабеле» мастером по токарному делу. 
Своим учителем могу назвать мастера те-
плосети Николая Васильевича Скосырева. 
Он сам составлял песню кенаров: запи-
сывал на магнитофон на природе птичьи 
переливы, трели, давал прослушивать 
птенцам. Выставочная песня строится по 
определенным правилам, от запевки до от-
боя. И если у обычной птицы в песне три ко-
лена (повторяющихся элемента), то лучшие 
выставочные экземпляры могли выдавать 
по семь. До сих пор помню своего лучшего 
кенара. Был настоящий вундеркинд, запел 
сразу чисто. 

– Какие птицы живут у вас сейчас?
– Белопоясый и обычный клесты, щуры, 

чижи, репел (коноплянка), ремез, зяблик, 
длиннохвостый снегирь урагус, щеглы. 
Один щегол живет уже девять лет. Поют по 
очереди, как в хоре. 

– Как соседи реагируют?
– Не жалуются. И прохожие, бывает, 

останавливаются под окнами. 
– Как ловят птиц в природе?

Среди питомцев Ю.И. Демина 
есть белопоясый клест – предмет за-
висти многих птицеводов 

– Для этого требуется получение специ-
ального разрешения. Беру с собой подсад-
ного певца. На его песню может опуститься 
целая стая. Но себе оставляю одного-двух 
молодых самцов: не каждый может петь и 
жить в доме. Каждый год стараюсь менять 
птицу. Вот весной опять буду выпускать тех, 
кто у меня перезимовал.

– Если у кого-то ребенок просит птич-
ку, с кого лучше начинать?

– Ребенку лучше купить амадину, кенара, 
волнистого попугайчика. Лесная птица у но-
вичка погибнет с вероятностью 90 процентов. 
У них очень сложный рацион питания. Если 
не заниматься серьезно, лучше не начинать. 

– Где живут ваши питомцы?
– На застекленном балконе. Им не так 

страшен холод, как голод. Вот нынешняя 
зима тяжелая, корма в лесу нет – надо пти-
цам помогать. Видел кормушки у завода, 
возле южной проходной. Главное – не за-
бывать добавлять в них семечки, дробленые 
кедровые орешки. 

– Юрий Иванович, как к вашему увле-
чению относятся домашние?

– Жена Ирина Николаевна помогает уха-
живать за птицами. Она работает в буфете 
АБК-1. 

– Каких пернатых можно увидеть на 
территории завода?

– Вся птица летит через завод. Реплы, 
щеглы, зяблики, зеленушки, разные синицы: 
московка, большая, лазоревка... На БАМе 
весной соловей поет. На эстакаде, где вы-
гружают вагоны, наблюдал выводок ястреба. 

Живая природа ближе к нам, чем это 
может показаться. Надо лишь относиться 
к ней внимательно и бережно. После за-
водской смены обязательно надо побывать 
на свежем воздухе, там дышится совсем 
по-другому. Но человек не должен обижать 
природу, она нуждается в нашей защите.

Анастасия МЕРКУШИНА

Анатолий ВОРОБЬЕВ возглавляет бюро 
производственных и финансовых инфор-
мационных систем СИТ.

– Как давно вы работаете на «Камка-
беле»?

– Почти пять лет. Пришел в феврале 
2013 года.

– Где трудились раньше? Почему вы-
брали наш завод?

– После окончания политехнического 
института, где я получил специальность 
инженера-механика, работал по распре-
делению в Губахе. Два года отслужил в 
звании старшего лейтенанта на космодроме 
Плесецк. Затем трудился в администрации 
Орджоникидзевского района. В то время 
начали активно внедрять персональные 
компьютеры. Я стал изучать языки про-
граммирования, освоил системы управ-
ления базами данных, окончил курсы 
программирования. Работал специалистом 
по информационным технологиям в стра-
ховой компании, на бумкомбинате. Когда 
пригласили на «Камский кабель», увидел 
в этом возможность дальнейшего профес-
сионального развития. Стало интересно 
попробовать себя на крупном современном 
предприятии. Пришел программистом, сей-
час возглавляю бюро.

– Что входит в обязанности вашего 
подразделения?

– Мы отвечаем за продажи, снабжение, 
внешнюю и внутреннюю логистику, пере-
мещение документов, картотеки складов. 
Умеем концентрироваться для оперативного 
решения поставленных руководством задач.  
С января 2016 года мы со Светланой Аль-
бертовной Чепуриной осуществляли переход 
на новую версию системы IT-Предприятие. 
Справились! Сейчас в бюро три человека. 
Люди творческие, как и все программисты. 
Приходится многое изучать и постоянно 
самим придумывать что-то новое.

– Что вы считаете своим главным до-
стижением?

– Признаться, никогда не формулировал 
ответ на этот вопрос. Возможно, умение 
найти свое место в жизни. Человек думаю-

щий и творческий всегда найдет интересное 
дело, в котором сможет применить свои 
способности. Надо понимать, что получение 
диплома о высшем образовании – это не 
окончательная точка в выборе профессии. 
Всю жизнь нужно учиться, развиваться, 
расширять горизонты. Вокруг появляется 
столько нового, догмы нет. Определив-
шись со сферой деятельности, тоже нельзя 
останавливаться в развитии. К примеру, 
программирование, электронное оборудо-
вание постоянно обновляются. Надо идти 
в ногу со временем и даже опережать его. 
Работа на «Камском кабеле» стимулирует 
к этому поиску.

– Какие цели ставите на перспективу?
– Продолжать оптимизацию работы си-

стемы управления. На изменение структуры, 
методов работы предприятия мы должны 
отвечать изменением системы управления. 
Она должна надежно функционировать, ведь 
многие виды анализа без нас выполнить 
невозможно. Главная задача – облегчить 
работу всех служб «Камского кабеля». 

Старший мастер участка грубого воло-
чения медной проволоки цеха 1 А.Б. Ко-
стрюков рассказал, почему именно фото 
Маргариты БАБУШКИНОЙ в этом году 
размещено на заводской Доске почета:

– Маргарита Николаевна заслужила 
уважение своим отношением к делу. На-
дежный, безотказный работник. Всегда идет 
навстречу, откликается на нужды производ-
ства. Хороший наставник. Вот сегодня с ней 
в смене работает ее бывшая ученица Нина 
Миронова, которая недавно и сама сдала 
экзамен на четвертый разряд.

– Как давно вы работаете на «Камка-
беле», Маргарита Николаевна?

– С 2007 года. 
– Почему выбрали наш завод?
– Много лет моя жизнь проходила в разъ-

ездах: 22 года я работала проводником на 
железной дороге. Ездила во Владивосток, 
Санкт-Петербург, Одессу – куда Родина по-
шлет. А когда решила искать работу в Перми, 
пришла на «Камкабель». Здесь в цехе 14 
работала моя мама. Отец трудился на заводе 
им. Ленина. Я окончила электромеханический 
техникум по специальности «Производство 
кабелей и проводов», так что к работе на 
заводе была готова. Но обязанности гальва-
ника мне, конечно, были незнакомы. Сначала 
казалось, что ничего не получится. Коллеги 
успокоили: все придет с опытом. И действи-
тельно, втянулась в работу.

– Что входит в ваши обязанности? 
– Мы никелируем медную проволоку 

методом гальваники, чтобы предотвратить 
ее окисление. Получаем полуфабрикат с 
участков  среднего, тонкого, тончайшего 
волочения. Внимательно следим за соблю-
дением техпроцесса, показаниями приборов. 
Постоянно общаемся с технологами. Экс-
периментируем с растворами, режимами, 
улучшаем качество. После никелирования 
проволока отправляется на участок тончай-
шего волочения или в цех 7. 

– Что вы считаете своим главным до-
стижением?

– Мне доверена работа, результаты которой 
востребованы. Начальник цеха А.С. Поляков 

постоянно интересуется, как дела на участке. 
Нашу проволоку ждут на следующих этапах 
производства, выпускаемый провод покупают 
потребители, он используется в авиации. 

– Какие цели ставите на перспективу?
– Осваивать новые технологии, повышать 

качество проволоки, выпускать продукцию без 
брака. Когда процесс отлажен, смена пролетает 
незаметно. У нас дружный коллектив, успеваем 
общаться и в нерабочее время, и передавая друг 
другу смены. Честно сказать, я была удивлена, 
что на Доску почета занесли именно мою фото-
графию. У нас в цехе много хороших рабочих, 
все работают с отдачей. Достойных много.« Гальванизация – метод покры-

тия одного металла каким-либо 
другим путем электролиза. В про-

мышленности гальванизацию применяют 
для укрепления металлической поверхно-
сти изделий и защиты их от воздействия 
внешней среды.

Анастасия МЕРКУШИНА
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ПОЗДРАВЛЯЕМ
Бывшие коллеги по отделу капитального строительства поздравляют с 80-летием Нину 

Васильевну БУХАЛОВУ! Нина Васильевна трудилась инженером-куратором. Ей были 
доверены строительство заводского жилья и объектов соцкультбыта в м/р Гайва. Сбор и 
согласование документации, контроль качества выполняемых работ требовали больших 
усилий и ответственности. Со своими задачами Нина Васильевна всегда справлялась. И 
сегодня она может гордиться: в возведенных под ее надзором домах живут сотни людей, 
работают детсады, школа №24. Примите слова благодарности за ваш труд, пожелания 
крепкого здоровья, бодрости, молодости души! 

В 2017 году в избирательном округе №16 велись масштабные работы по благоустрой-
ству дворов и зон отдыха, ремонту дорог. По программе депутата Пермской городской 
Думы Владимира МОЛОКОВСКИХ была оказана помощь школам, детским садам, 
домам культуры, стадиону, спортивным клубам, другим бюджетным учреждениям и 
общественным организациям. 

Установлены две детские площадки на общую сумму в 800 тыс. руб. по адресам: ул. Янауль-
ская, 28 и ул. Вильямса, 4. Проведен капитальный ремонт дворов по ул. Вильямса, 14, 41, 43 
и Янаульской, 24а. Полностью отремонтирована пешеходная часть бульвара по ул. Репина.

В рамках федерального проекта «Создание комфортной городской среды» были ком-
плексно отремонтированы восемь  дворов: Вильямса, 4; Васнецова, 3; Кабельщиков, 83; 
Карбышева, 74; Луговского 132 и 132а; Писарева, 34; Репина, 31.

В рамках программы «Развитие городских микрорайонов» была оказана финансовая 
помощь учреждениям социальной сферы округа. Обустроены детские игровые площадки в 
детских садах № 400, 390, 368, 175. Заменены окна в детских садах № 394, 20, школе-интер-
нате №4. Приобретены и установлены уличные спортивные тренажеры на территории средней 
школы №66, стадиона «Гайва», СДЮСШОР «Темп». Проведен текущий ремонт спортзала в 
школе №80, в здании заменены окна. В гимназии №3 отремонтированы лестничные марши, 
фасад, отмостки здания. В школе №101 проведены мероприятия, приобретена мебель в 
столовую. В школе №37 произведен монтаж системы видеонаблюдения, приобретена ком-
пьютерная оргтехника. Компьютерная техника куплена и для школы № 104, и для ДЦДиТ 
«Родина». Детскую школу искусств №7 оснастили оргтехникой. В ДЮЦ «Фаворит» появилось 
ограждение хоккейной коробки, в клубе им. Златогорского – новые стулья. 

В планах В.Е. Молоковских на 2018 год – продолжать оказывать помощь детским садам, 
школам, спортивным объектам. По депутатской программе будут произведены ремонты 
придомовых территорий, установлены детские и спортивные площадки. Для жителей 
района пройдут интересные мероприятия в ДЦДиТ «Родина» и клубе им. Златогорского.

По депутатской программе

ООО «Камский кабель» 
предлагает обучение 

по рабочим специальностям 
на основном производстве

Образование среднее (полное) 
общее (11 классов) 

или начальное профессиональное. 
Желателен опыт работы на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение и получить профессию 
за счет предприятия,
– стипендию на период обучения 15000 
рублей,
– медицинскую комиссию за счет предпри-
ятия,
– гарантированное трудоустройство в соот-
ветствии с трудовым законодательством по 
результатам обучения.

А также работу по профессиям:
– бронировщик кабелей,
– вальцовщик,
– волочильщик проволоки,
– грузчик (удостоверение стропальщика),
– грузчик (удостоверение машиниста-трак-
ториста кат. В,С с правом управления авто/
электротележки),
– изолировщик проводов,
– испытатель проводов и кабелей,
– машинист крана башенного (с удостове-
рением),
– машинист крана козлового (с удостове-
рением),
– монтер кабельного производства,
– наладчик технологического оборудо-
вания,
– намотчик проволоки,
– опрессовщик кабелей и проводов пласти-
катами и резиной,
– перемотчик,

– резчик материалов кабельного произ-
водства,
– сборщик изделий из древесины (удосто-
верение стропальщика),
– скрутчик изделий кабельного произ-
водства,
– термообработчик проводов и кабелей,
– транспортировщик,
– электромонтер по ремонту и обслужива-
нию электрооборудования (наличие опыта 
ремонта высоковольтного оборудования),
– эмалировщик проволоки.

Обращаться: г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

При себе иметь: паспорт, трудовую 
книжку, военный билет (для мужчин), 

ИНН, СНИЛС, 
документ об образовании.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Собеседование 
по рабочим профессиям до 15.00.

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 22-83).
E-mail: podbor@kamkabel.ru
ВКонтакте: vk.com/kamkabel

Телеграм: t.me/kamkabel_news

ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ
(высшее профессиональное (техническое) образование, опыт работы в должности с аналогич-
ным функционалом не менее 3 лет, обязательно знание SQL, методологии объектно-ориенти-
рованного программирования, желательно наличие опыта программирования на С#, FoxPro).

ЗАМЕСТИТЕЛЬ  НАЧАЛЬНИКА  УПРАВЛЕНИЯ  ЛОГИСТИКИ
(высшее профессиональное образование (очная форма обучения, государственный ВУЗ, 
техническое и дополнительно профильное), опыт работы не менее 5 лет в должности руко-
водителя распределительного центра (ритейл), руководителя складской логистики дистри-
бьюторской или производственной компании, опыт управления и мотивации персонала, опыт 
работы в ERP-системе, обязательно знание: принципов организации складского хранения 
ТМЦ, законов товародвижения и их документального сопровождения, весового контроля, 
обязательно умение: применять знания на практике, лидерство, самостоятельность, ответ-
ственность за результат, управленческая самостоятельность, активная жизненная позиция, 
стремление к саморазвитию).

ИНЖЕНЕР  ЛАБОРАТОРИИ  РЕЗИН
(высшее профессиональное образование (химическая переработка нефти и газа, химическая 
технология органических веществ, материалов и изделий), опыт работы в должности с ана-
логичным функционалом не менее 1 года, желателен опыт работы в области производства 
и переработки резиновых смесей, полимерных материалов, знание основ аналитической, 
физической и органической химии, знание рецептуростроения резин, влияния материалов, 
входящих в рецепт, на показатели резиновой смеси).

МАСТЕР  ПРОИЗВОДСТВЕННОГО  УЧАСТКА
(высшее профессиональное (техническое) образование, опыт работы в должности с анало-
гичным функционалом не менее 1 года, желателен опыт управления персоналом, знание 
системы Бережливое производство).

Вакансии специалистов

СПОРТ

Пополнили копилку медалей
Порадовали результатами в январе юные 
дзюдоисты с/к «Камкабель».

19 января в Краснокамске прошло первен-
ство Пермского края среди спортсменов до 
23 лет и девочек до 15 лет. Первое место 
в своей весовой категории заняла Олеся 
Шестакова, третье место – Карина Быкова.

20 января состоялось первенство Пермско-
го края по дзюдо среди спортсменов до 15 лет. 
В весовой категории до 73 кг первое место 
занял Иван Рогов, второе – Кирилл Некрасов, 
третье – Матвей Исаков. Бронзу завоевали 
Артем Дегтярев (в/к 46 кг) и Глеб Морозов 
(в/к 66 кг). В шаге от медалей были Михаил 
Филимонов, Стас Язев, Евгений Агафонов и 
Матвей Каракулов. Все они боролись за третьи 
места. Верим, что победы у ребят впереди.  

27 января более 120 спортсменов при-
няли участие в первенстве г. Перми среди 
младших юношей. Наши ребята в очередной 
раз проявили себя. Первые места заняли  
Матвей Каракулов (в/к 42 кг),  Денис Барыш-
ников (в/к до 50 кг),  Кирилл Агаев (в/к до 73 кг). Вторые места заняли  Артем Султанов (в/к 
до 50 кг) и  Иван Васильев (в/к до 73 кг). Третьим в в/к 73 кг стал Иван Рогов. Поздравляем 
с успешными выступлениями ребят и их тренеров!

Спортивный клуб «Камкабель» продолжает набор в секцию борьбы дзюдо девочек 
и мальчиков в возрасте от 7 лет. Занятия проходят в АБК-2 по адресу: ул. Гайвинская, 
86. Тел. 8 982 46 18 183, 8 951 94 38 369. 

АФИША
2-11 февраля, «Пермская ярмарка» (ш. 

Космонавтов, 59) – выставка АРТ-Пермь. 2-10 
февраля: 11.00–20.00, 11 февраля: 11.00–17.00. 

2-11 февраля, Фестивальный дом на 
городской эспланаде, с 18.00 до 21.00 по 
будням и с 11.00 до 21.00 в выходные – вы-
ставка-ярмарка «Блошиный рынок». Вход 
свободный. 

17 февраля, площадь перед ТЦ «Ка-
русель» (ш. Космонавтов, 59), 10.00 – От-
крытый зимний кубок Пермского края по 
гонкам дронов «Winter Drone Russia 2018». 
Гоночные соревнования квадрокоптеров 

среднего и малого размера на специально 
оборудованной трассе. Регистрация на сайте 
http://дниробототехники.рф.

18 февраля, Хохловка, 12.00 – «Губерн-
ская Масленица».

18 февраля, ДК им. Чехова (ул. Репина, 
20), 16.00 – шоу Рависа Мишеля. Театр магии 
и волшебства (г. Москва). Редкие номера, фо-
кусы экстра-класса, невероятные способно-
сти человеческого мозга. Тел. касс 274-01-54. 

Каждую пятницу, субботу, воскресенье в 
19.00, 20.00, 21.00 на набережной – светоин-
сталляции, посвященные пермскому балету.

НЕ ТОЛЬКО О РАБОТЕ

С 4 по 17 января в Сочи состоялся 29-й Международный фестиваль команд КВН 
«КиВиН-2018». Участие в нем приняли финалисты Премьер-лиги КВН – пермяки из 
команды «Сборная бывших спортсменов». 

В сентябре именно эти веселые и находчивые ребята были гостями Дней открытых дверей, 
которые прошли на «Камском кабеле». А теперь они  выступили на одной сцене с коман-
дами со всей России и из Великобритании. Рассказать об этом мы попросили КВНщика со 
стажем, тренера спортклуба «Камкабель» Максима БАДЬЯРОВА.

– Всего на фестиваль съехались более 450 команд. Выступление нашей сборной от-
крывало показательные выступления, которые смотрел президент Международного союза 
КВН А.В. Масляков. Наши ребята приняли участие в гала-концерте, который проходил в 
Зимнем театре и был показан по Первому каналу в минувшее воскресенье. Зрители могли 
оценить изменившийся облик игроков, их новую форму.

Через две недели, 17 февраля, команде предстоит принять участие в 1/8 Высшей лиги 
в Москве. Соперниками пермяков станут «Плюшки имени Ярослава Мудрого» (Тверь), 
«Сборная вузов Чеченской республики» (Грозный), «Без консервантов» (Санкт-Петербург), 
«RUDN University» (Москва). Команды известные, борьба ожидается хоть и веселой, но не-
шуточной. Главная задача – оставить о себе хорошее впечатление. Основная тема шуток 
остается прежней – спорт. Жизнь подбрасывает для этого все больше поводов. Без юмора 
нашим спортсменам и болельщикам никак нельзя.

О спорте в шутку и всерьез


